

Bericht der Jugendwartin 2015/2016,

obwohl es im Winter 2015 nicht so viel Schnee gegeben hat, muss ich feststellen, dass die Kinder aus unserem Verband wirklich gute Ski-Saison hatten. Dank unseres neuen Ski Alpin Sportwartes - Rainer Siegel, seines hohen Engagement, Leidenschaft, Kontakte und Energie konnten viele Kinder aus verschiedenen Vereinen an professionellen Ski-Trainings in Ski Halle in Wittenburg teilnehmen. Im monatlichem Zyklus (Freitag 2Std Training und Samstag 4 Std Training) konnten viele Kinder (immer 4 bis 14 Kinder) ab Juni bis November 2015 an dem Stangentraining auf der Profi- Piste teilnehmen. Dank der regelmäßigen Zusammentreffens inkl. Übernachtungen haben die Kinder aus verschiedenen Vereinen sich gut kennenlernen können. Inzwischen konnten sich die Kinder auch an einer Video Analyse beteiligen und den professionellen Ski – Service beobachten und danach auch das neue Wissen umsetzen. Dank dieser gemeinsamen Fahrten habe ich auch alle Kinder kennengelernt, über Ihre Ziele und Erwartungen gesprochen. Helene Siegel aus SC Pallas hat sich freiwillig als SVB Jugend Ansprechpartner gemeldet, darüber freue ich mich sehr!

Außerdem, wie gewöhnlich, hatten wir ein paar Ski-Veranstaltungen:

- Am 11.10.2015 an 50. Dr. Christian Pfeil Gedächtnis Waldlauf haben 40 Kinder, Schülerinnen, Schüler und Junioren teilgenommen,
- 31.10.2015 an 24. Berliner Rollski Langstrecken Pokal Rennen in Kienbaum haben 21 Schüler und Schülerinnen teilgenommen
- am 7.11.2015 in **Berliner Hallenmeisterschaften** haben 3 Kinder und 10 Schüler und Schülerinnen teilgenommen.
- Im Februar sind leider die **Berliner Meisterschaften** in Steinach ausgefallen. Stattdessen hatten wir aber am 09.04.2016 die **1. Berlin-Brandenburg-Indoor-Cup Ski Alpin** in Skihalle Wittenburg besucht, wo 23 Kinder auf Start gegangen sind!
- Die Kinder aus unsere Verband (Amelie Siegel, Helene Siegel und David Unger) haben auch an verschiedene DSV Rennen mit FIS Punkten Kalzifikation teilgenommen. Ich gratuliere Euch Alle und freue mich sehr auf eure Erfolge! Mein Dank gilt auch an die Eltern, ihre Engagement, Zeit und Hingabe.

Als Jugendwartin habe ich am 18. Und 19. Dezember 2015 an der alljährlichen Fortbildung für das DSV-Kindergartenkonzept in Schliersee inkl. Jahreskonferenz Führung Sportentwicklung 2015 teilgenommen. Die Dokumenten und Präsentationen werden auf unserer neuen Internetseite im Bereich Jugend veröffentlichen. Ich überrede die Vereine zu Kooperationen mit den Schulen und Kindergarten! Ich freue mich sehr auf die neue Kooperation zwischen Skiclub Pallas und Grüner Campus Malchow!

In Dezember, zwischen Weihnachten und Neues Jahr trainierten den jungen Athleten aus unserem Verband im Tiroler Kühtai mit dem bekannten Race-Camp Hugo Niedl, wo hatten Sie das Glück Felix Neureuther zu treffen und eine zusammen Foto zu machen ☺

Jugend Trainiert für Olympia – Team aus Berlin in Bundesfinale 2015 (7 Kinder mit Trainerin Eva Stöckel)

Jedes Jahr können alle Vereine die Anträge für Jugend Ehrungen stellen. In 2015 hat nur SC Berlin einen Antrag auf Ehrung ehrenamtlichen Engagements im Sport beantragt. Karl-Friedrich Vogel aus SC Berlin hat in November 2015 für das geleistete ehrenamtliche Engagement eine Jugend Ehrung bekommen.